



# Sitzungsprotokoll

## Fachschaftsrat Bau- und Umweltingenieurwesen

### Sitzung vom 07.04.2021

**Anwesende Stimmberechtigte: 7/12**

Name	Vorname	von	bis	Name	Vorname	von	bis
Gülck	Kim	X		Dräger	Anneke	X	
Gellfart	Martha	X		Gloy	Jasper	X	
Foitzik	Lasse	X		Vollmert	Jasper		
Kummert	Clea	X		Meister	Frederik		
Dicke	Konrad			Ahmad	Salam		
Singhoff	Merlin			Sonnak	Miriam	X	

**Helfer/Gäste:**

Name	Vorname	von	bis	Name	Vorname	von	bis
Wieszt	Sara	X		Nebel	Nick		
Nissen	Franzi	X		Harder	Tim Lasse	X	
Höhn	Malte			Sojak	Leon	X	
Heitsch	Lukas	X			Till		
Bürkel	Kaya	X		Kohlsaatt	Svea	X	
Koops	Sandrin						
Fumpfei	Hendrik	X					
Hartung	Theresa	X					
Stempel	Paula	X					
Bensel	Kaspar	X					
Porth	Friis Willem	X					
Segeer	Simon						
Bornkessel	Isabel						

**Sitzungsvorsitz:** Kim Gülck  
**Protokollführung:** Anneke Dräger  
**Sitzungsbeginn:** 18:05  
**Sitzungsende:** 19:07  
**Sitzungsort:** online



## Tagesordnung

### Teil A: Formalia

Schriftführer/in: Anneke Dräger

Anzahl anwesende, gewählte Mitglieder: 7

Stimmberechtigt (ja/nein): ja

Protokoll der letzten Sitzung

Verbesserungen:

Post: /

### Teil B: Allgemeine Angelegenheiten

Top 1: Berichte

Top 2: OE-Fahrt

Top 3: SDA-Themen

Top 4: Baucafé im April

Top 5: Wahlen

Top 6: Sonstiges

Top 7:

Top 8:

Top 9:

Top 10:

Top 11:

Top 12:

Top 13:



### Teil A: Formalia

<b>Schriftführer/in: Anneke Dräger</b>	
<b>Anzahl anwesende, gewählte Mitglieder: 7</b> <b>Stimmberechtigt (ja/nein): ja</b>	
<b>Protokoll der letzten Sitzung</b> <b>Verbesserungen:</b>	<b>Ja: 4</b> <b>Nein: 0</b> <b>Enthaltung: 3</b>
<b>Post: keine</b>	

### Teil B: Allgemeine Angelegenheiten

<b>Top 1: Berichte</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<p><b>StuPa, Miriam:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- neuer Wahlausschuss für FSR-Wahlen wurde gewählt</li> <li>- alle HSP- Anträge wurden angenommen, außer Bike Doc</li> <li>- neue Asta-Geschäftsordnung</li> <li>- 1. Vorsitz: Tete, 2. Vorsitz: Mareike</li> </ul> <p>Jasper:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- neuer Asta Vorstand wurde gewählt</li> <li>- eigentlich erst am 01.05., zurzeit noch alter Asta im Amt</li> <li>- Übergang erleichtern, notwendiger Vorstand (1.,2. Vorsitz, FinanzerIn) wurde schon Anfang März gewählt</li> </ul> <p><b>Protokolle, Lasse:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- werden auf das Demokratie Portal offiziell hochgeladen</li> <li>- im TUHH Netzwerk kann man darauf zugreifen</li> </ul> <p><b>Kim:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- "TUHH Gremien" bei Google suchen</li> </ul>	



<p><b>Finanzen, Martha:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- heute war Kassenprüfung</li> <li>- alles gut</li> <li>- Leon und Lukas waren dabei</li> </ul> <p>Die Gewählten nehmen die Kassenprüfung positiv zur Kenntnis</p>	
<p><b>Top 2: OE-Fahrt</b></p>	<p><b>Entscheidung/ Verantwortung</b></p>
<p>Clea:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- April-OE-Fahrt ist auch ausgefallen</li> <li>- neue OE-Fahrt um den 16.10.2021</li> <li>- Clea kann Hilfestellung geben dieses Semester</li> </ul> <p>Hendrik:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Welche Aufgaben gehören dazu?</li> </ul> <p>Clea:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- alles rund um die OE Fahrt</li> <li>- Unterkunft wurde schon gebucht</li> <li>- Bus-Fahrt, Anträge, interne Planung, Aufgaben delegieren z.B. OE-Rallye, Essen</li> </ul> <p>Kim:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Anmeldungen, Koordination, Absprache mit FinanzerIn</li> </ul> <p>Clea:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Organisation macht Spaß</li> <li>- Bei Interesse gerne melden</li> <li>- 3 Hauptverantwortliche möglich</li> </ul> <p><b>Hendrik, Friis, Lukas</b></p> <p>Franzi:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- wann fangen wir mit den Anmeldungen an?</li> </ul> <p>Clea:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- beginnt im August/September</li> <li>- Ersties müssen ja vorher immatrikuliert sein</li> <li>- wie wird es dieses Jahr sein (corona-bedingt)? noch unklar</li> </ul> <p>Lasse:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- die letzten zwei Jahre: erste Rundmail an die Ersties, 2./3. Septemberwoche</li> <li>- viele Anmeldungen im Mathe Vorkurs</li> <li>- Mitte/Ende September</li> </ul> <p>Franzi:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- was ist denn mit den letzten Ersties?</li> </ul>	



Clea:

- man könnte überlegen 2 OE-Fahrten zu machen
- Unterkunft ist zu dem Zeitraum schon sehr ausgebucht
- genug Helfer sind notwendig
- corona-freundlich (beide Fahrten)

Kim:

- eventuell problematisch von Uni-Seite
- OE-Fahrt als Kennenlernfahrt zur Bildung von Lerngruppen
- Gegenargument könnte sein, dass sich die letzten Ersties ja schon kennengelernt haben

Lasse:

- aktuelle Ersties haben kaum Veranstaltungen gehabt, um Lerngruppen bilden zu können
- einfach probieren

Kim:

- versuchen, gute Argumente überlegen

Friis:

- Helfer!
- Friis, Hendrik und Lukas waren noch nie auf OE Fahrt

Lasse:

- guter Plan ist vorhanden, fast minutengenau
- idiotensicher

Jasper G.:

- Die Dinge im Vorwege müssen eben gut geregelt sein

Clea:

- gute Anleitung ist vorhanden, als Hilfestellung verfügbar

Kim:

- Konrad und Lasse sind ja auch dabei



<b>Top 3: SDA-Themen</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<p><b>SDA, Theresa:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Abstimmung zu den neuen Studienplänen</li> </ul> <p><b>Kim:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Hr. Smarsly berichtet, dass diskutiert wurde, dass Veranstaltungen unter 10 Personen sich nicht lohnen würden, wegen zu geringer Teilnehmerzahl und damit als "schlechte Veranstaltung" gelten würden</li> </ul> <p><b>Kaspar:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- im Februar wurde nicht darüber gesprochen</li> <li>- Thema war, wie seine Veranstaltungen untergebracht werden können</li> </ul> <p><b>Lasse:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Vermutung, Missverständnis</li> </ul>	
<b>Top 4: Baucafé im April</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<p><b>22.04.2021, 19 Uhr</b> Hendrik und Lukas haben Zeit und Lust etwas zu organisieren</p> <p>an Sara und Theresa weiterleiten, damit sie Werbung machen können bei Instagram</p>	
<b>Top 5: Wahlen</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<p><b>Wahltermin: 17.05. - 21.05.2021</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- neue Bewerbungsphase</li> <li>- Rückzug oder neue Bewerbungen möglich</li> <li>- Alle, die sich im Dezember aufgestellt haben, sind noch dabei</li> </ul>	



Top 6: Sonstiges	Entscheidung/ Verantwortung
<p>Leon:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- bei der Kassenprüfung ist aufgefallen, dass wir einen Puffer haben</li> <li>- wie gehen wir am besten damit um?</li> </ul> <p>Lukas:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- am besten vorher beim Asta informieren</li> </ul> <p>Jasper G.:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Beim FSR Schiffbau wurde 2015/16 eingebrochen und die Barkasse geklaut</li> <li>- daher ist es zu gefährlich, das Geld bar zu "lagern"</li> <li>- auf Konto ist es sicherer</li> </ul> <p>Lasse:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- beim Asta erkundigen</li> <li>- Bei Ausgaben gibt es Regelungen, die beachtet werden müssen</li> <li>-</li> </ul> <p>Martha:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- das ist schon okay (normaler Bereich)</li> <li>- Es handelt sich hier lediglich um eine "finanz prüferische Rückmeldung"</li> <li>- erkundigt sich aber nochmal</li> </ul> <p>Kim:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Argumente: dieses Jahr kaum Ausgaben, keine OE-Fahrt</li> </ul> <p>Leon:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- nur eine Anmerkung, Idee</li> </ul> <p>Lasse:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- welcher Puffer ist sinnvoll?</li> </ul> <p>Jasper G.:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- wir wissen nicht, wie viel Geld die anderen FSRe haben</li> </ul> <p>Lukas:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- erkundigen, ob es vergleichbare Fälle gibt</li> <li>- Einschätzung fehlt bisher</li> </ul> <p>Hendrik:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- wahrscheinlich geht es den anderen FSRe auch so</li> </ul> <p>Franzi:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- neuer Safe als Anschaffung wäre sinnvoll</li> </ul>	



<p>-</p> <p>Martha:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- sucht Angebote heraus mit Franzi</li> </ul> <p><b>Schlüssel, Kim:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- ein Schlüssel ist wieder verfügbar (von Jan)</li> <li>- Franzi könnte sich den Schlüssel von Maja holen</li> <li>- Kim erkundigt sich bei Maja</li> <li>- 50 € Schlüsselpfand</li> </ul> <p><b>StudIP-Veranstaltung, Friis:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- bisher noch kein Erfolg</li> <li>- schwierige Kommunikation mit dem Rechenzentrum</li> <li>- wurde jetzt wieder an Maja weitergeleitet</li> </ul> <p><b>Whatsapp-Business-Account, Lukas:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- klappt gut</li> <li>- Baulngs 20/21 austreten?</li> <li>- mehrere Anfragen für Lernmaterial/Altklausuren</li> </ul> <p>Lasse:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Standardantwort formulieren, dass sie eine Mail an uns schreiben sollen</li> </ul> <p>Hendrik:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- FSR kann austreten</li> </ul> <p>Lasse:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- wer wird neuer Admin?</li> <li>- Gruppe sich selbst überlassen, Zufällige Übergabe</li> </ul> <p>Martha:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- in der Whatsapp Gruppe aus unserem Semester ist einfach jeder Admin</li> <li>- Hendrik/Kaya können wichtige Sachen weiterleiten</li> </ul> <p>Kim:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Nachricht formulieren zum Abschied</li> <li>- viel Erfolg weiterhin wünschen</li> </ul> <p>Kaya:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Hendrik u. Kaya können helfen</li> <li>- FSR-nahe Personen als Admin machen</li> </ul>	
<p><b>Top 7:</b></p>	<p><b>Entscheidung/ Verantwortung</b></p>





<b>Top 8:</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<b>Top 9:</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<b>Top 10:</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<b>Top 11:</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<b>Top 12:</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>
<b>Top 13:</b>	<b>Entscheidung/ Verantwortung</b>